
Os 20 deputados federais mais votados em Ribeirão Preto
estão sendo acompanhados de perto por uma coalizão de oito
entidades, liderada pelo Instituto Ribeirão 2030, para que se
posicionem de forma contrária ao aumento do Fundão
Eleitoral. Em julho, o Congresso Nacional aprovou a Lei de
Diretrizes Orçamentárias (LDO) com estimados R$ 5,7
bilhões para financiamento público de campanhas eleitorais.
Em 2018, o montante foi de R$ 1,7 bilhão, o equivalente a um
terço. Também encaminhamos um ofício para a Presidência
da República pleiteando o veto presidencial a esse dispositivo,
que foi efetuado. Cabe, agora, nova análise dos parlamentares.
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Modernização
da Gestão

Eixo 1 

Entidades de
Ribeirão Preto se
mobilizam contra

aumento do Fundão

Enviamos ofícios e
efetuamos ligações

para os 20
deputados  mais
votados em RP

Monitoramos as
redes sociais dos
parlamentares

Produzimos um
painel de

acompanhamento
das posições, que foi

destaque na imprensa

julho/agosto
2021

boletim 
bimestral

www.ribeirao2030.com.br/aumento-fundao-nao/

Quem já se posicionou  
contra o upgrade no
Fundão Eleitoral

Ricardo Silva, Eduardo Bolsonaro, Joice Hasselmann, Kim Kataguiri,
Tabata Amaral, Sâmia Bonfim, Ivan Valente, Vinicius Poit, Arnaldo

Jardim, Alexandre Frota, Luiz P.O Bragança e Carlos Sampaio

Conheça o painel do Fundão:

https://www.ribeirao2030.com.br/aumento-fundao-nao/
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Obras, máscaras e
aeroporto: de olho

nos impactos ao
desenvolvimento

Eixo 2

Desenvolv.
Econômico

1
Enviamos ofício conjunto com Acirp, Ciesp, Observatório
Social, Sincovarp e CDL para que o prefeito vetasse projeto
de lei aprovado pela Câmara que obrigava todos os
funcionários com atendimento ao público utilizarem
máscaras padrão PFF2. Entendemos que essa obrigação iria
reduzir os estoques necessários para os profissionais de
saúde, além de onerar os cofres públicos e os empresários.
Dificultaria, ainda, a fiscalização, que já é precária. O
Executivo vetou a proposta e o Legislativo manteve o veto.

2
Acompanhamos a exposição do Secretário de Obras, Pedro
Pegoraro, na Comissão de Desenvolvimento da Câmara
para abordar as obras de mobilidade urbana que estão
paralisadas. Estamos estudando melhorias nos editais de
licitação e na fiscalização dessas intervenções urbanas.
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Após contatos iniciados em agosto, nos reunimos
virtualmente por duas horas na primeira semana de
setembro com o Coronel Marcel Moure, CEO da VOA-SP,
vencedora da concessão do Leite Lopes. Ele abordou os
planos de investimento para o aeroporto, reforçando a
necessidade de se desenvolver todo o sítio aeroportuário.
Entre as sugestões, estão melhorias na mobilidade urbana e
regimes diferenciados de cobrança de IPTU e ISS, de modo a
alavancar o desenvolvimento. Próximos encontros serão
realizados para integrá-lo ao contexto ribeirão-pretano. A
VOA-SP deve assumir a gestão do aeroporto até fevereiro/21.
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Vitória do ensino em Ribeirão Preto: o Conselho Municipal de
Educação será reformulado, ganhando um caráter mais
técnico e menos político. O Instituto Ribeirão 2030 teve
atuação decisiva nesse tema: com o apoio de nossos
mantenedores, contratamos uma consultora  renomada, que
apontou para a distorção na composição do colegiado local,
fora dos parâmetros de outras cidades, o que impedia avanços
no ensino. Após diálogos com o Secretário de Educação e o
prefeito, um projeto de lei foi apresentado pela prefeitura e
aprovado pela Câmara. Parabenizamos o Executivo e os
parlamentares que se debruçaram sobre o tema.

Educação de Ribeirão
ganha um Conselho

Municipal mais
técnico

Eixo 3

Políticas 
Sociais

A urgente
volta às aulas

presenciais

Publicamos na imprensa e enviamos a
todos os vereadores uma nota técnica

defendendo a emergência do retorno ao
ensino presencial, com dados alarmantes

sobre o prejuízo do formato remoto à
educação de nossas crianças e

adolescentes, ampliando assim a
desigualdade social. Leia a manifestação

completa clicando AQUI.

Marcos Awad
Coordenador do eixo
de Políticas Sociais do

2030, liderou as
discussões do Conselho

Esse é um projeto fundamental, que trará
impactos importantes para a qualidade da
educação pública municipal, dada a
maior autonomia de trabalho que terá a
Secretaria Municipal da Educação.

"

"

https://www.ribeirao2030.com.br/2021/07/14/nota-publica-retorno-ao-ensino-presencial-e-emergencial/


O Instituto Ribeirão 2030, por meio do trabalho
voluntário do membro Antonio Trevisan, está realizando
um pente-fino no contrato de concessão de esgoto na
cidade, analisando aspectos técnicos, financeiros e
operacionais. Um encontro com a superintendência do
Daerp foi realizado em agosto, no qual foram debatidos
alguns aspectos da análise. O objetivo é colaborar com
possíveis aprimoramentos na execução contratual, que
iniciou em 1994 e tem mais treze anos de vigência.
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Relatório do 2030
analisa concessão

de esgoto em
Ribeirão Preto

Eixo 4

Políticas
Urbanas e
Ambientais

O Instituto Ribeirão 2030 promove a
cidadania ativa, atuando na qualificação de
políticas públicas por meio da contribuição
voluntária de seus quase 80 membros.

Clique e conheça nossas redes sociais

O projeto ArboreSer, parceiro do  Ribeirão
2030, recebeu indicação da Secretaria do Meio
Ambiente para realização de plantios de mudas
em 15 áreas, que agora estão sob análise. As
ações ambientais coletivas serão realizadas no
final do ano, com o período de chuvas. Todos
os membros já estão convidados de antemão!

Presidente: Eduardo Marchesi de Amorim
Vice-presidentes: Maurílio Biagi e Dorival Balbino
Diretor administrativo: Henrique Furquim

Coordenadores Eixos

Eixo 1: Dirceu Chrysostomo, Maria Helena
Cividanes, Heitor Massa e Alberto Matias

Eixo 2: Eduardo Amorim, Andre Ali Mere,
Marcos Fava Neves e Maurilio Biagi.

Eixo 3:  Adriana Silva, Marcos Awad, Gerson
Wey e Fabio Carneiro

Eixo 4:  Silvio Contart, Gula Biagi, William
Moura e Fabio Villas Boas

Diretoria 2030

https://www.instagram.com/institutoribeirao2030/
https://www.facebook.com/institutoribeirao2030/
https://api.whatsapp.com/send?phone=5516993716824

